

FÊTE DE LA SCIENCE | Jusqu'à ce soir, la Halle Clemenceau accueille bricoleurs et créatifs

La Mini Maker Faire cartonne à Grenoble

Ce week-end, la Halle Clemenceau de Grenoble accueille la première Grenoble Mini Maker Faire, rendez-vous truculent de tous les bidouilleurs, créatifs et technophiles. Quarante exposants - chercheurs, ingénieurs, professionnels ou amateurs - ont donné vie à cette caverne d'Ali Baba ouverte à tous, aujourd'hui encore de 9 h à 19 h.

Ateliers et expositions

Dès hier matin, plus de 750 Grenoblois se sont rués sur les ateliers et expositions, en particulier celles de passionnés. « Les petites structures très "Do it yourself", c'est l'avenir. C'est ce qui fait le succès de ce type d'événements », explique Pierrick, de l'association I-Grebot, venue présenter ses robots atypiques.

À quelques mètres, Sébastien et son association Lebeedule fait le bonheur des enfants grâce à un atelier d'impression 3D, il explique les énergies vertes et le fonctionnement du corps humain.

La Casemate de Grenoble a également mis en place un important espace de découvertes. « L'idée, c'était de faire quelque chose de nouveau, ludique, et abordable à tout âge », explique un des employés. Pari réussi : côte à côte, un monsieur en costu-

me bricole sur le jeu Pacman et une petite fille fait de la musique avec de la pâte à modeler branchée à un ordinateur. L'événement est d'ailleurs un bonheur pour les enfants, qui peuvent s'essayer à la sculpture du bois, à la création de wagons à réaction ou encore à la programmation de jeux vidéo. Curieux, ils sont ravis de ces découvertes.

C'est aussi l'occasion pour certains de faire connaître leurs travaux. L'Arche aux innovateurs, qui travaille en partenariat avec Pôle Emploi, propose des parcours de formation aux technologies innovantes à Lyon et Grenoble. Plus loin, les associations Recup'art ou l'Alternateur font le plein de nouveaux adhérents. « Le bouche à oreille, c'est hallucinant. Une quinzaine de personnes ayant entendu parler de nous se sont inscrites dans la journée ! », s'exclame Marie, créatrice de l'Alternateur, qui veut « créer une économie circulaire grâce à une matériauthèque » issue du spectacle vivant.

Entre les ardoises intelligentes, la harpe aux cordes en faisceaux lasers, les drones ou les sculptures en matières premières, cette "Grenoble Mini Maker Faire" est une réussite iconoclaste qui se poursuit jusqu'à ce soir.

Benjamin BRUEL



Lebeedule explique les énergies vertes aux enfants, grâce à l'impression 3D. Photos Le DU/Christophe

